



チーム文花中 だより

墨田区立文花中学校
令和5年 7月3日(月)
〒131-0044 墨田区文花1-22-7
TEL : 03-3617-0264・0265
[http://www.sumida.ed.jp/
bunkachu/](http://www.sumida.ed.jp/bunkachu/)

何のために学ぶのか！

6月26日(月)

朝礼講話

校長 稲垣吉実

おはようございます。

6月に入り、4年ぶりに3学年そろって行った運動会、3年生にとっては最後の部活動の夏季大会、そして先週は1年生にとっての初めての前期中間考査が行われました。

皆さん、全力は出し切れたでしょうか。天候も梅雨のジメジメしたうっとうしい日や真夏を感じさせる大変暑い日が続く、勉強やスポーツに集中するには多少厳しい面もあったと思いますが、常に自分の将来のことを考えて頑張してほしいと思います。

さて、ここに一冊の本があります。よくテレビの番組でタレントさんたちに分かりやすくニュースを解説している池上彰さんの本です。題名は「何のために学ぶのか」です。あの池上さんも、中学3年生の時に高校受験の勉強に疲れ、母親に「なぜ勉強なんかしなければならないのか」と聞いたことがあるそうです。すると母親の答えは「大人になれば分かる」でした。当然池上さんは、「答えになってない」と不満を覚えたそうですが、実際大人になってみると母親の言ったとおり「なぜ勉強する必要があるのか」分かったそうです。それは、日々の暮らしか仕事のおかげで、学生時代に学んだことが、どれだけ活かしていることか。とりわけ中学の教科書を開いてみると「これだけの知識を習得していれば、大変な知識人だ」と痛感したそうです。それほど中学校の教科書はよくできているのです。

また、この本は、「これから生きるあなたたちへ」ということで、池上さんの経験をふまえて、1章:勉強が好きじゃなくてもいい。2章:どうして勉強しなくちゃいけないの。3章:失敗・挫折から学ぶ。4章:読書が好き。5章:生きることは学び続けること。を通して、学ぶことの楽しさが書かれています。

今、皆さんの中にも、勉強が嫌いな生徒や勉強の成果が上げられず悩んでいる生徒もいるかと思いますが。そして「勉強が自分の人生でどう役立つのか」と疑い、「嫌い」「面白くない」と言い訳をして、勉強から逃げてしまっていないですか。是非、今の学びによって自分の可能性が広がり、将来の大学進学時や就職時に自分の選択肢を広げ、大人になったときに勉強していて良かったと思えるように、頑張してほしいと思います。あと1ヶ月で、夏休みを迎えます。4月からの学習や生活をしっかり振り返り、夏休みには自主的に、「学びに向かう力」を発揮してほしいと思います。暑さに負けず頑張りましょう。



4年ぶり3学年そろった運動会実施！一致団結！

今年の運動会は、やっと、3学年そろったコロナ前の運動会が戻ってきました。3年生を先頭に、全学年そろった入場行進は、生徒の一致団結した姿そのものでした。今年も、多くの保護者の皆様やご来賓の皆様にご来賓の皆様にはつらつとした姿を参観していただき、本当に良かったと思います。6月10日（土）は、「今、この瞬間に完全燃焼」の横断幕の下、1人1人が精一杯力を発揮し、クラスのために一生懸命頑張っている姿は、文花中の文武両道の伝統をしっかりと受け継ぐものとなっていました。生徒の皆さん本当にお疲れ様でした。



<7月の行事予定>

- 1日（土） *墨田区防災の日
- 3日（月） 安全指導
- 5日（水） *すみだ環境の日 学年会
2年職場体験（始）
3年高校の先生の話の聞く会
- 6日（木） 2年職場体験 3年進路説明会
- 7日（金） 2年職場体験（終）
1年SOSの出し方授業
- 8日（土） 第1回数学検定
- 10日（月） *すみだいじめ防止の日 学年朝礼
2年夜間学級交流会 3年租税教室
- 11日（火） 特別支援校内委員会
- 12日（水） 職員会議 15:00~16:00
- 13日（木） 避難訓練
- 14日（金） ①人権尊重教室 ⑤漢字コンテスト
⑥カット 各種委員会 中央委員会
- 15日（土） 土曜授業 道徳授業地区公開講座
保護者会
- 17日（月） 海の日
- 18日（火） 生徒会朝礼 ⑥美化活動
- 19日（水） 服務事故防止研修
- 20日（木） 夏季休業日前指導
中P連一斉パトロール 19:00~20:00
- 21日（金） 夏季休業日始 三者面談始
- 24日（月） 夏季補充教室始
- 25日（火） *すみだ家庭の日
- 28日（金） 三者面談終 夏季補充教室終
- 31日（月） 夏季水泳教室始~8/4 終

セーフティ教室 (薬物乱用防止教室) 実施

6月24日（土）に東京都の施策であるセーフティ教室を開催しました。今年も講師に東京都薬物乱用防止推進墨田地区協議会の石崎様を迎え、会長の新井様をはじめ、多くの委員の皆様にも出席いただきました。また向島警察署の少年係長の山本様、そして社会を明るくする運動でご尽力されている分区長の別府様をはじめとする保護司会の皆様やPTAの方々に参加いただき、1部は4年ぶりに全校参加で体育館での対面による薬物乱用防止教室を開き、2部で意見交換会を行いました。生徒の間く態度も立派で、大変有意義な会だったとの声が聞かれました。

